

# 学校通信

平成24年 7月号  
 広島市立口田中学校



はじめじめした蒸し暑い日が続きます。保護者の皆様方にはお忙しい毎日かと存じます。

1年生は初めての定期テストを終えました。2、3年生にとっても定期テストは気の重いことと予想されますが、自分の実力をしっかり発揮できたでしょうか。夏休みの三者懇談で、その取り組みについて担任とともに話し合ってみてください。学校のこと、お子様の様子など、気がかりなことがございましたら、遠慮なくご相談ください。



## 校舎1階に緑のカーテンがすくすく伸びています

技術・家庭科の協力により、校舎南側の窓辺に緑のカーテンをつくっています。夏場は30度を超える口田中学校。いくら窓を開けても、教室の中はサウナのような暑さになることがあります。そこで、今年は1階教室に緑のカーテンを設置し、涼しい風を1階から4階へと通り抜けるようにしよう、と考えています。美しい花やかわいらしい実など、緑のカーテンにはいいことづくめです。水やりの苦労はありますが、すくすくと成長してくれることを楽しみにしています。



## ＝ 高等学校出前授業（2年）＝

6月5日(火)市内の高等学校10校に協力いただき、「高校出前授業」を実施しました。これは、高校の紹介を聞き、授業を体験することによって、卒業後の進路選択を考えるきっかけにしてほしい、という目的で実施している学習です。ご協力いただいた高校は、普通科:文教女子・崇徳・瀬戸内、普通科国際コミュニケーションコース:舟入、普通科創造表現コース:基町、普通科理数コース:祇園北、商業科:市立広島商業、工業科:市立広島工業、総合学科:高陽東です。下のように、代表者による学習発表会を行います。保護者の皆様の多数のご参加をお願いいたします。



**2年学習発表会 7月12日(木) 14:20**

それに先立ち、3年生の職場体験の学習発表会も実施します。

**3年職場体験発表会 7月6日(金) 14:15 いずれも体育館**

## 平成24年度生徒総会 今年度のテーマ「恩誇知進～心友(しんゆう)の絆は∞の友情～」

6月13日、870名を超える人が体育館に集まった熱気の中、総会は開催されました。第28期口田中学校生徒執行部の提案するテーマ「恩誇知進」は 恩……恩を大切に 誇……自分の意見に誇りを持ち 知……皆で知恵を出し合い 進……新しいことを取り入れ進んでいく！



という意味が込められているのだそうです。各学級の代議員が質問や意見を発言し淡々と進みましました。終了するかとみられた時、3年生から冬場のネックウォーマーの許可について意見が提案されます。賛否を話し合い始めたところ、一気に活発なムードに変わり、許可を認めてほしいという意見にみごとに賛同が集まりました。

代議員と執行部の責任感あふれる準備と、3年生の議長による確かな運営で、今年の生徒総会も成功裏に終えることができました。



## 体育祭にむけて取り組み始まる

9月の体育祭にむけて、実行委員会を中心に早くも取り組みが始まりました。6月18日には各色ブロックの正副の長が全校生徒を前に意気込みを「決意表明」として発表しています。例年、生徒の自主的な練習や上級生と下級生の「縦割り学級」のつながりで大いに盛り上がり、多くの感動と自信を得られる行事ですが、今年も3年生のリーダーシップのもと、さらに素晴らしい体育祭になるよう期待したいと思います。



赤ブロック 3年1・2組 2年1・2組 1年1・2組  
 緑ブロック 3年3・4組 2年3・4組 1年3・4組  
 黄ブロック 3年5・6組 2年5・6組 1年6・7組  
 青ブロック 3年7組 2年7・8組 1年5・8・9組



## 中間試験に向けてもクラスで取り組みました



6月25日から、1、2年生は2日間、3年生は3日間の前期中間試験を実施しました。それに先立ち、1週間前から部活動を中止し、学級でも暮会を20分間延長して、暮会学習を実施しました。写真はその様子です。また、この期間は家庭学習時間の調査も実施していました。広島県の取り組み「家庭学習100%プロジェクト」のパンフレットも配布されましたが、その中に、1学年90分、2学年120分、3年生180分+αという学習時間の目安も示されていたかと思えます。中学生時代は、学習に取り組む習慣をつけ、自分に適した学習方法を身につける大切な時期

です。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

## ＝ 部活動などの成績(市選手権市大会等)とお知らせ＝

野球部	市大会 1位 県選手権大会出場(7/21,22 県内会場)
男子バスケット部	市大会 ベスト8
女子ソフトテニス部	市大会 団体2位 個人ベスト16 県選手権大会出場(7/21,22 福山市)
男子バレー部	市大会 3位 県選手権大会出場(7/21,22 府中市)
女子バレー部	市大会 3位 県選手権大会出場(7/21,22 府中市)
陸上部	市大会 男子総合 3位 男子100m 1位、男子200m 1位、共通男子800m 3位、 共通男子四種競技 4位、共通男子110mH 4位、共通男子110mH 6位、共通男子400m 8位 以上の選手は県選手権大会出場(7/21,22 広域公園)
水泳	50m自由 標準記録突破 県選手権大会出場(7/21,22 広島市)
体操	市大会 男子個人総合8位



**news!**

吹奏楽部 7月8日(日) サマーコンサート  
 安佐南区民文化センター

開演:13:30 (13:00開場)

## ＝ P T A 活動より ＝ ご協力ありがとうございました

今年度最初の中学校区あいさつ運動を6月22日に行いました。ご多用の中、保護者・地域の皆様に多数ご参加いただき、高陽地区少年補導協助力連絡協議会・安佐北警察署の方々にもご協力いただきました。また、連合町内会長様はじめ、各町内会長様には案内の回覧をしていただきました。この中学校区あいさつ運動は3回実施する予定です。PTA生活指導部のあいさつ運動も含め、今年度もご協力よろしくお願いいたします。

